

Celebran en Cuba creación de la Metrología



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 11 may (RHC) El aniversario 45 de la institucionalización en Cuba del trabajo de Normalización, Metrología y Calidad se celebra en el mes de mayo en el país con numerosas actividades vinculadas con centros de servicios a la población.

En mayo de 1973 comenzaron esas labores en el territorio cubano dedicadas a instrumentar medidas con el peso correspondiente durante el comercio de productos y materiales a los consumidores.

Las normas técnicas, revisiones e inspecciones se realizan también con el objetivo de proteger a compradores y el exigente cumplimiento de vendedores que avizoró desde los primeros tiempos de la Revolución Cubana el comandante Ernesto Che Guevara en sus funciones de ministro de industrias.

Nancy Fernández directora general de la Oficina Nacional de Normalización (ONN) manifestó que el fondo de normas cubanas es de cuatro mil 547 para todos los productos, exportaciones, suministros públicos, importaciones complementado con sistemáticas actualizaciones.

Dijo que las normas son obligatorias relacionadas con la salud, medio ambiente y otros trabajos que controlan los comités técnicos de normalización mediante expertos diseminados en esas tareas de

capacidad intelectual requerida en empresas y organismos del país.

En Cuba funcionan los centros de Metrología con inspecciones de calidad a los organismos de la economía, de acuerdo con transformaciones tecnológicas mundiales en la informática, las comunicaciones y producción digital que requieren de desarrollo de normas unido a la gestión de calidad.

La ONN, subordinada al Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) reafirma sus funciones de controlar y fiscalizar el trabajo destinado a medir con eficiencia en estos 45 años de trabajo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162092-celebran-en-cuba-creacion-de-la-metrologia>



Radio Habana Cuba